



Contabilidad Para Emprendedores

CONTABILIDAD: 3 RAZONES POR LAS QUE EL EMPRENDEDOR DEBE APRENDERLA

Tener éxito es el sueño de todo emprendedor. Y para lograrlo es necesario reunir una serie de conocimientos y habilidades como recursos para el emprendimiento. Casi siempre estarán dispuestos a aprender nuevas áreas de desempeño; pero cuando se trata de la contabilidad prefieren encargárselo a un empleado.

La contabilidad suele verse como una actividad algorítmica, de cuentas, registros y clasificaciones reservadas. Pocos emprendedores se benefician de comprender la importancia de esta herramienta.

La contabilidad es un excelente instrumento de planificación de la gestión. La información que generan los registros contables, permiten predecir, comprometerse en una gestión responsable y evaluar la marcha de un negocio.

La contabilidad como herramienta de gestión

Te mostramos 3 razones que te ayudarán a comprender el valor de la contabilidad como herramienta de gestión:

➤ **La contabilidad ayuda a predecir el futuro del negocio**

Un emprendedor tendrá un plan de negocio con una misión y visión clara de lo que espera de la empresa en el futuro; pero esa visión se vuelve borrosa cuando se trata de explicar en números. La contabilidad ayuda a vincular la realidad con lo que espera que suceda en el futuro.

Un emprendedor puede usar esta herramienta para hacer predicciones sobre 3 elementos claves del negocio:

- ❖ Proyectar los ingresos.
- ❖ Predecir la cantidad de activos necesarios para atender la demanda futura.
- ❖ Proyectar los costos.

Cuando un equipo de trabajo puede visualizar el comportamiento futuro del negocio, entonces es más fácil unir los esfuerzos en una visión compartida; un equipo que comparte una visión, puede afrontar mejor los desafíos de la empresa, aportando ideas creativas monitoreando y mejorando los procesos internos.

Conocer la contabilidad del negocio facilita el compromiso

Comprender la información contable ayuda al emprendedor a comprometerse con el control y mejora de procesos:

Si no se están generando suficientes ingresos; el emprendedor puede mejorar su embudo de conversión de ventas.

Si los costos de producción son muy elevados; incrementará la eficiencia y la productividad.

Si se espera una demanda creciente; se adquirirán los activos necesarios para incrementar la producción.

El emprendedor con base a la información contable comprometerá tiempo, energía y dinero para ayudar a mejorar: procesos de venta, cadenas de suministro, distribución y procesos de producción.

Se puede visualizar que el flujo de caja y las ganancias del negocio resultan condicionadas por los procesos operativos; donde la contabilidad de costo permite determinar el impacto en la ganancia de una decisión de incremento en las ventas.

La contabilidad ayuda a medir el avance del plan de negocio

Así la contabilidad permite medir el avance en la ejecución del plan de negocios y de ser necesario realizar ajustes; se puede establecer quiénes son los responsables de cada proceso y vincularlos con las ganancias del negocio.

Cuando se logra medir y vincular los resultados contables con los procesos que llevan a cabo personas, se tiene mayor control sobre los resultados de la gestión; pudiendo detectar las áreas problemáticas y premiar el buen desempeño personal.

12 beneficios de la contabilidad en el emprendimiento

Los 12 beneficios de la contabilidad en el emprendimiento, nos ayudan a mejorar la implementación del sistema contable en nuestros negocios, una vez hemos adquirido el convencimiento, más allá de las normas que nos obligan a cumplir esta tarea.

El sector informal de las economías de Latinoamérica, como en el caso del Perú, México, Argentina, Bolivia, Ecuador, etc., están aprendiendo, luego de la realidad que nos impuso el coronavirus, a ver la Contabilidad como una estrategia de negocios, sobre todo porque, la mayoría de gobiernos, ha tomado los ratios, resultados, estados y demás elementos de su gestión, para evaluar a las empresas y ayudarlas a recibir apoyo directo.

La contabilidad por tanto, se encuentra en una vitrina de revisiones, como una de las herramientas que nos ayudan a emprender un camino formal en el emprendimiento.

Esperemos que los gobiernos, mejoren las normas tributarias para que las empresas puedan seguir siendo entidades para distribuir riqueza entre los trabajadores y sus familias.

Principales beneficios de la contabilidad en los negocios

1. Identifica la información vital acerca del negocio.
2. Controla el dinero.
3. Permite entender la demanda.
4. Ayuda a cumplir con las exigencias tributarias de forma ordenada.
5. Aporta las bases para el ordenamiento de las existencias.
6. Nos ayuda totalmente a establecer los costos de nuestras operaciones.
7. Contribuye a entender cómo funciona nuestro modelo de rentabilidad.
8. Aporta a la fijación de precios de productos o servicios.
9. Aplica los principios contables para otorgarnos veracidad y fidelidad.
10. Permite identificar cómo se produce la utilidad, rentabilidad y reparto de utilidades.
11. Identifica el valor de nuestro negocio.
12. Contribuye al cálculo del crecimiento de nuestra inversión como accionistas.

FUENTES

<https://destinonegocio.com/co/economia-co/dinero-co-co/contabilidad-3-razones-por-las-que-el-emprendedor-debe-aprenderla/>

<https://overflow.pe/12-beneficios-de-la-contabilidad-en-el-emprendimiento/>